

## Hemminger Jugendliche in Aktion

Eine Gruppe von 5 Hemminger Jugendlichen unter der Leitung des ehemaligen Jugendbürgermeisters Jess Hollweg sendet sonnige Grüße aus der Partnerstadt Yvetot. Dort findet zur Zeit eine multilaterale Jugendbegegnung mit insgesamt 25 Jugendlichen aus 5 Ländern statt (Frankreich, Polen, Schottland, Tschechien, Deutschland).

12 Tage verbringen die Jugendlichen in Frankreich. Unterstützt wurde die Reise durch die Jugendpflege der Stadt Hemmigen und das Partnerschaftskomitee Hemmigen. Die Finanzierung erfolgt überwiegend aus europäischen Mitteln des Projektes „Jugend in Aktion“. Die Jugendlichen wohnen im Schloss Bois Himont wie kleine „Könige und Königinnen“ – „der absolute Wahnsinn“ findet ein Hemminger Gast.

Nach einem offiziellen Empfang im Rathaus von Yvetot am 27. Juli erkundeten die Jugendlichen die Stadt und ein Landgut bevor es zu Gruppenaktivitäten im Schlosspark von Bois Himont ging.

Seit Montag arbeitet die Gruppe vormittags im Naturpark Brotonne, wo Hecken geschnitten und Teiche gesäubert werden und aktiv am Fachwerkhaus gewerkelt wird. Nachmittags und am kommenden Wochenende stehen weitere kulturelle Höhepunkte wie ein Besuch in Paris und Rouen und eine Fahrt ans Meer auf dem Programm. An den Abenden gibt es Tanz, Spiele, Theater, Nachtwanderungen, Lagerfeuer und Darbietungen aus den einzelnen Ländern – eben durch Aktionen Europa entdecken und Freundschaften schließen.

